



## PULSOPOLÍTICO



### AMENAZA TRUMP VIGENCIA DEL T-MEC

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Convencido, como dice estar, de que México y Canadá no cumplen con el T-MEC, suscrito por ambos países y Estados Unidos, el presidente Donald Trump advirtió que “se negociará pronto para ajustarlo o terminarlo”, al señalar que el anterior acuerdo comercial, el TLCAN, fue muy injusto, muy terrible, y que nunca debió haberse firmado.

Durante la visita que el nuevo primer ministro de Canadá, Mark Carney, hizo a la Casa Blanca, éste sostuvo que son necesarios algunos cambios al T-MEC después de la reciente imposición de aranceles a su país y el nuestro, que pasaron por encima de la negociación trilateral, pero Trump reiteró sus acusaciones de que Estados Unidos subsidia la economía canadiense, igual que ha dicho que también a la de México.

#### DE ESTO Y DE AQUELLO...

**Después de que un día antes rehusó** responder al presidente Trump de que ella tiene miedo de combatir a los cárteles mexicanos, para no provocar “desencuentros”, en su mañanera de ayer, la Presidenta Sheinbaum reveló que en las llamadas que han tenido, él le ha propuesto cosas que no son aceptables, en temas como el combate al fentanilo, freno a la entrada de armas de EU a México o que el Ejército de ese país venga a enfrentar a aquéllos.

**Al mismo tiempo, la fiscal general** de Estados Unidos, Pam Bondi, anunció lo que calificó de un decomiso histórico de fentanilo en media docena de estados de ese país, con la incautación de 3 millones de pastillas, 75 libras de metanfetaminas, 7.5 kilogramos de cocaína, 4.5 de heroína, 11.5 de fentanilo en polvo, siete vehículos, 41 armas y 16 detenidos, todo vinculado al Cártel de Sinaloa.

**Ayer también se informó que Ovidio Guzmán**, hijo de *El Chapo*, detenido en Culiacán por efectivos militares, liberado por orden del expresidente López Obrador, vuelto a detener y finalmente extraditado a EU en 2023, se declarará culpable ante la Fiscalía de Chicago de liderar una red internacional del Cártel de Sinaloa para distribuir fentanilo, cocaína y heroína.

**La dirigencia de Morena rechazó** haber suprimido el apartado que ordena suspender cualquier acto anticipado de precampaña o campaña, al asegurar que “se mantiene íntegro” porque “se reubicó” en el texto de la Presidenta Sheinbaum, mientras funcionarios, gobernadores y legisladores guindas rechazan que “les venga el saco” su regañada.

**Medios españoles informaron** que la principal impulsora de la exigencia epistolar al gobierno y al Rey de España de ofrecer una disculpa a México por lo ocurrido hace 500 años, Beatriz Gutiérrez Müller, solicita ahora obtener la ciudadanía española, lo que ha desatado una oleada de críticas, allá y aquí.

**Inicia hoy el cónclave** que elegirá nuevo Papa.

*fcardenas@pulsopolitico.com.mx*  
*@MXPulsoPolitico*